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「生活クラブ京都エル・コープ」見学へ行ってきました！ 
６月に開催された総代会での議案通り、新しいセンターの取得についての議論を進めていきます。組合員数と

消費材の量が増えてきたため、もっと広くスペースに余裕を。居心地の良い託児室や、調理室を設け、組合員活

動をもっと活発で充実したものに。もっとたくさんの組合員に集まってもらいたい！そんな新センターのイメー

ジをもっと具体的にするために、役員で生活クラブ京都エル・コープ本部センター（以下エル・コープセンター）

へ見学に行ってきました。  

☆役員の感想を紹介します☆ 

<センター建設について> 

☺実際見ることで、滋賀のセンターに取り入れたいところや必要なこと

が具体的にイメージできました。 

☺施設としてセンターを持つと、維持やメンテナンスなどの費用を持た

なければならない。そのためにも、どのように活用していくかなど、理事

会で話し合ってイメージを共有する機会がたくさん必要だと感じました。 

☺エル・コープ見学はすべてが刺激になりました！特に良かったのが、留

め置きです。取りに来られた組合員と話もできるし、バラ売りもされてい

るのが嬉しいことだし、消費結集にもつながると思いました。 

<組合員活動について> 

☺組合員がワーカーズとして色んな形で参加されていることを伺い、ワ

ーカーズという意味が、私の中で現実的なものとなりました。 

☺「滋賀の約３倍の組合員がいれば、これだけのことができるのか！」と驚きました。誰かから与えられたもの

ではなく、組合員が自ら自分たちの言葉で未来のヴィジョンを描き、それを試行錯誤しながら形にしていった結

果だということをお聞きして、さらに驚きでした。私たちもできることから少しずつ実現していきたいですね！ 

 

 

京都エル・コープセンターは、快適な託児室・広い談話ホール・そこに隣接する調理室・組合員の声を反映さ

せた留め置き室など、まさに食を通じて楽しく集まれる場所となっていました。また、組合員がワーカーズとし

て活動を広げ、消費材を材料に使ったカフェをやっておられたり、組合員活動の面でも参考になりました。 

私たちも新しいセンターを持つためには、もっとたくさんの組合員の力が必要です。現在、今年度組合員数 

２，０００人を目指して秋の仲間づくりキャンペーン中です。ぜひ、生活クラブ(滋賀)の輪を広げましょう♪ 

 

    

 

♪秋の仲間づくりキャンペーン中♪                

サンプルを渡したお友達が加入されれば、その組合員に      

「消費材５０％割引カード」（L’s 消費材・  

関西おすすめ材に使用可）をプレゼント中！！   

現在１，９１０人！キャンペーンは 11 月末までです。 



ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名を提出しました。 

 核兵器廃絶に向けた「ヒバクシャ署名」運動は、ヒロシマ・ナガサキの被爆者の方々自らが「後世の人々

が生き地獄を体験しないように、生きている間に何としても核兵器のない世界を実現したい」との想いから

全国的に取り組まれています。生活クラブとして、３３８筆を滋賀県生協連へ届けました。集まった署名は、

まとめて国連へ提出されます。 

                                                

 

 

 

A:  消費材の適正価格を維持するために、特価ではなく「普及価格」の取り組みをしています。 

 

 「消費材」は、生活に必要な材をわたしたちの利用する力でつくりあげよう、それを売って利益を得る商品

とは違うという考えから作られています。生活クラブの基準はとても厳しく、コストは高いのですが、いいもの

だから高くて当然だろうというものにしてしまうと利用し続けられなくなり、結果、その消費材はなくなってし

まいます。また、価格を抑え過ぎると、生産者が基準を守れなくなったり、倒産したりします。そういうことに

なっても消費材はなくなってしまいますので、わたしたちが何世代にもわたって利用し続けられる、生産者が作

り続けられる価格～適正価格～を、わたしたちと生産者が話し合って決めています。 

特価にするということは、適正価格を割るということですから、作り続けられる価格ではなくなるということ

になります。適正価格の消費材をおおぜいの人で利用する。この仕組みがあるからこそ、消費材は作り続けるこ

とができ、生協の事業を続けていくことができるのです。 

たまに、「普及価格」という名称で、価格を低くして消費材の案内が入る時があります。これは、生活クラブ

と生産者が、価格が低くなった分をお互いに負担して、まだ食べたことのない組合員にぜひ食べてもらい、消費

材の良さを知ってもらう機会にしてもらいたいという取り組みです。適正価格を割り、その分を生活クラブと生

産者が負担しますので何度も企画されることはないのですが、ぜひ食べてほしい！という想いでもって企画して

いますので、「普及価格」の案内を見つけたら、ぜひ利用してください。                   

                                                 

☆生活クラブに関する疑問・お悩みを大募集中です！☆ 
⇩切り取って、配送担当にお渡しください⇩ 

さざなみ ぎもん・お悩みズバッと解決コーナー♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 お名前（               ） 

さざなみにお名前を掲載してよろしいですか？ （ はい ・ いいえ） 

Q :生活クラブでは、なぜ消費材の特価がないのでしょうか？  

②２②２ 

 

 



日 月 火 水 木 金 土 

   11/1 ２ ３ ４ 

    湖東学区会    

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１ 

  

NO-NUKES 委員会

「太陽の蓋」DVD 鑑

賞会・仰木学区会 

消費委員会 大津特別学区会 
仰木学区会「太陽

の蓋」DVD 鑑賞会 
  

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８ 

   

NON-GM委員会

「遺伝子組換えルー

レット」DVD 鑑賞会 

堅田学区会     

１９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ 

   NON-GM 委員会   
ローズタウン合

同学区会 
 

２６ ２７ ２８ ２９ ３０   

 理事会 役員研修       

 

 


